



馬橋民版

みんなで守ろう みんなの馬橋

発行所：ご近所付き合い広目隊事務局
杉並区阿佐谷南2-9-1
発行日：平成19年7月1日
第6号（年2回発行）
URL : <http://www.mabashi.net>
E-mail: hirometai@mabashi.net



祝

警視
総監賞受賞

5.24

お知らせ
九月二十三日（日）
午前十時五分NHK
「ご近所の底力」で
ご近所付き合い広目隊
の活動を放送予定



「警視総監賞受賞」を祝して



警視庁
杉並警察署長

森下 元雄

ご近所付き合い広目隊の皆様、この度は「警視総監賞」の受賞、誠におめでとうございます。

広目隊は、平成十五年四月、警視庁が総力を挙げて取り組んでいる「犯罪抑止総合対策」の初年に、他のパトロール隊に先駆けて結成されました。

以来、日々、地域に根ざした活発な防犯活動を展開していくだけ、いまや都内を代表する防犯パトロール隊に成長され、その活動はもはや馬橋地区の防犯にとどまらず、都内、他府県、時には海外からも視察に訪れるほど注目され、全国的な防犯ボランティアの拡大に大きく貢献していただいております。

このような平素の活動及び防犯ボランティアの拡大に寄与されたことが真に評価され、この度「警視総監賞」を受賞されたわけですが、ここに至るまでの関係者の皆様方の大変なご労苦に対しまして、重ねて厚く御礼を申し上げます。

広目隊が、今後とも益々ご活躍されますことを心よりご祈念申し上げ、お祝いの挨拶とさせていただきます。

「警視総監賞受賞」を祝して



杉並防犯協会会長
山崎 正喜

「ご近所付き合い広目隊」の皆様、「警視総監賞」受賞、誠におめでとうございます。

心よりお慶びを申し上げます。

広目隊は、地域の安全を願い、平成十五年四月に発足し、日々、地域と一緒に活動を展開され、その名は、全国の知るところであり、杉並防犯協会としても大変に心強く感じております。

ボランティア活動を継続することは、大変なご苦労の多いところですが、広目隊の皆様は、常に明るくそして活発に活動されるその姿は、地域の皆様に限りない安心感を与えて

さて、表題の「音・光・目・時間」はお分かりいただけたでしょうか。いずれも空き巣犯人が嫌うものです。「音」は、警戒ブザー等の音。「光」はセンサーライト等の光。「目」は人間及び防犯カメラによる目。「時間」は、侵入に要する時間を意味します。

あります。私達、一人一人の力は小さなものですが、地域の安全のため、防犯協会と共に、ここ杉並の街に「防犯の和」を更に広げたいと願っています。広目隊が、今後益々ご活躍されますことをご祈念申し上げ、お祝いの挨拶とさせていただきます。

音・光・目・時間

杉並区危機管理室

中島 政彦

ご近所付き合い広目隊の皆様には平素から防犯パトロールをはじめ多くの防犯活動を展開していただき感謝申し上げます。

静岡県三島市役所の坂本洋介です。広目隊のみなさんとの縁は、3年前に三島市の市民大会にて事務局長にご講演いただいたことから始まりました。以来、広目隊の活動に参加させていただき、みんなの温かさと活動の質の高さに感動の連続でした。継続することが何よりも難しい防犯活動を、長年に渡り大勢の方が参加し、支えている馬橋地区は日本一の『ご近所』です！これからも日本中の手本となるご近所付き合いを期待しています。

パトロール活動や会合の際には、是非、泥棒が嫌がる「音」「光」「目」「時間」を普及させてください。
これから暑い季節がまいりますので健康には十分注意して下さい。

「こんなにちは

三島市役所前防犯係
坂本 洋介



110 番の日 阿佐ヶ谷駅前 1/10



4周年記念お花見集会 3/25



お花見集会「ぴろき」出演



馬橋防災大会 5/27



第4回防犯餅つき大会 1月 28日

防犯

情報

杉並警察署生活安全課
長

福田
敬



広目隊の皆様、この度の警視総監賞受賞、誠におめでとうございます。さて、昨年は、空き巣等の侵入窃

盗が増加し地域の皆様に不安を与えたが、広目隊をはじめ、防犯ボランティアの皆様による自主的な防

犯活動により、十月以降大きく減少し、本年五月末現在の空巣被害は5

4件で、前年同期に比べ317件減（マイナス85%）と大きく減少し、馬橋地区の空き巣被害も、五月末現

在7件で、前年同期に比べ36件減（マイナス83%）と同様に大きく減少しております。

馬橋地区の空き巣発生状況

馬橋地区の空き巣発生状況				
	阿南一	阿南二	高南三	梅里二
□H.17年度	13	12	12	6
■H.18年度	1	2	3	1

依然としてガラス破りが多いのです。が、無縫りによる被害も多発しておりますので、パトロールによる警視総監賞受賞でござります。

対象とした犯罪が発生しますので、これら犯罪の防止に向けた防犯活動にもご協力を願い申し上げます。

また、夏季には、チカン等の女性を対象とした犯罪が発生しますので、地域の皆様への呼び掛けをお願いします。

一方の際に「確実な施錠」について地域の皆様への呼び掛けをお願いします。

1月1日 活動写真展開催・馬橋瓦版第5号発行「110番の日」阿佐ヶ谷駅前イベント
17「防災の日キャンペーン参加」阿佐ヶ谷
28 第4回防犯餅つき大会 第31回集会 終了
29 松渓中学校生徒職場体験にてパトロール

2月8日 朝日新聞アスナ取材
16 違反広告物除去活動の意見交換会
18 朝日新聞アスナに掲載
23 NHKビデオレター取材
3月2日 事務局会
17 阿佐ヶ谷北二丁目町会にて講演
20 杉並警察署犯抑団参加
22 杉並区防犯団体連絡会出席
25 第4回お花見集会4周年記念第32回
(ギターレ漫談びろき氏出演)50人出
26 杉並区生活安全協議会出席
27 まちかど防犯研修会出席
28 杉並区に18年度収支決算報告書・活動
9 杉並区土木維持課18年度活動結果
23 事務局会
27 NHK取材

5月20日 第33回集会 18年度報告
21 ボラセンよりボランティア受け入れ依頼
24 防犯功労表彰式にて警視総監賞受
26 NHKパトロール取材
27 馬橋防災大会参加
31 NHK広目隊事務局取材
31 杉小六PTAがパトロールに参加開始(N)

6月1日 警視総監賞受賞報告会(第34回集会)(1)

1 瓦版第6号編集会議
3 事務局会(NHK取材)
15 杉並警察署防犯功労表彰式にて受
23 長崎県佐世保市にて講演
30 杉並区防犯研修会出席



パールセンターの
防犯カメラ

住宅の軒下に設置した防犯カメラ
スマートで小さな優れものです

どうか防犯カメラの設置をご検討いただき、「安全で安心して暮らせる街・杉並」の実現にご協力を自費で申し上げます。

アパートのオーナーの方などにおいて小型の防犯カメラを自費で設置していただけ、功を奏していきます。

毎回楽しくパトロールに廻っています。気になるのは、煙草のポイ捨ての多さです。声をかけてくださる方も多くなりました。ぜひ、皆さまのご参加をお待ちしております。

安全で奇麗な街づくりのお役に立ちたいと思っています。

一地区 片桐 弘之
二地区 蘆 宏美
三地区 濱田 謙一
四地区 松本 剛一

健康の秘訣は何?安心で安全な明るいまちづくりの為、パトロールは多くの多さです。声をかけてくださる方も多いようになりました。ぜひ、皆さまのご参加をお待ちしております。

安全で奇麗な街づくりのお役に立ちたいと思っています。

一地区 片桐 弘之
二地区 蘆 宏美
三地区 濱田 謙一
四地区 松本 剛一

隊員のひとこと



花の香りと涼風、収穫と紅葉等。季節の恵みを受けながら、皆でふれ合いを大切に歩いています。

受賞おめでとうございます。日頃の努力の賜物ですね。これからも、益々頑張って行きましょう。

五・六地区濱田 謙一

三地区 福間 富美子

三地区 松本 剛一

毎回楽しくパトロールに廻っています。気なるのは、煙草のポイ捨ての多さです。声をかけてくださる方も多いようになりました。ぜひ、皆さまのご参加をお待ちしております。

安全で奇麗な街づくりのお役に立ちたいと思っています。

一地区 片桐 弘之
二地区 蘆 宏美
三地区 濱田 謙一
四地区 松本 剛一

安全で奇麗な街づくりのお役に立ちたいと思っています。

一地区 片桐 弘之
二地区 蘆 宏美
三地区 濱田 謙一
四地区 松本 剛一

第4回 防犯活動写真展・夏休み親子安全教室



防犯バザー

防犯は、まず「ご近所付き合い」から

日時 7月 28日(土) 午前10時~11時30分

(品物が売切れ次第終了します)

会場 馬橋稲荷神社境内

防犯教室終了後 バザー開始

販売品 日用品・手芸品・衣類・食料品・植木

無料

杏仁豆腐

ポテトフライ



広目隊隊員を募集しています。

お問い合わせは、事務局まで ☎03-3311-9143

パトロールボランティア募集中

【杉並学院中学・高等学校】

馬橋みつけた

市村敦子

クレルでは金

数十年前に馬橋の住人になつてからずつと気になつていていた学校があります。

毎日のパトロールで通るJR高架線と桃園川緑道に挟まれた阿佐

谷南二丁目にあるモダンでカラフルな杉並学院です。

教頭先生より「菊華学園のあゆみ」をお借りして歴史を調べました。

大正十二年、大正デモクラシー時代の代表的な女性奥田艶子さんが小石川区大塚町に「奥田裁縫女学校」を開校し、奥田式裁縫技術（ヘラ・コテ・待針の要らない早縫い）を全

国に普及、入学希望者が激増したために同十五年に寄宿舎を擁する学校を作り移転したのが田園風景の杉並

町大字馬橋。昭和二年には、生徒数五百名を超える最盛期を迎えるが、

軍事色が強くなる中、生活から着物が陰を潜め、生徒数も急速に激減す

る。その後、前田五百名を超える最盛期を迎えるが、軍事色が強くなる中、生活から着物が陰を潜め、生徒数も急速に激減する。その後、前田五百名を超える最

省線電車の通る前でダンス「タンホイザー」を踊る生徒たち



省線電車の通る前でダンス「タンホイザー」を踊る生徒たち

域とともに歩んだ歴史ある学校など読みながら感動しました。有名な合唱部は、東京都合唱コン

クレルでは金賞・銀賞をN

H K 全国コンクールでは銀賞をウイーンの音楽祭では金賞と輝かしい歴史があります。又、馬橋青少年育成委員会主催の「音楽を楽しむ会」では毎年出場して馬橋地区の皆さんに

素晴らしいハーモニーを披露してくれます。最近は、ゴルフ部の「はにかみ王子」さんの活躍もあり、杉並学院の名前も全国ネットとなり住民として嬉しい限りです。



杉並学院前をパトロール

親子で参加する杉六小PTA

「馬橋瓦版」第六号が出来上がりました。皆様のご感想・ご意見・ご投稿お待ちしています。
編集委員を募集しています。

防犯は、ご近所にも気配りを!

委員 本橋・市村・伊藤・塩野・関口

二年に山東昭子理事長で男女共学の中高一貫教育の杉並学院となり現在にいたる。

菊華高等学校、と改称され、平成十一年に山東昭子理事長で男女共学の中高一貫教育の杉並学院となり現在にいたる。

フレー！ フレー！ 杉並学院！

現在生徒数一二六七名